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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die Fußball-Weltmeisterschaft 2006 in Deutschland ist Geschichte. Wie bekannt, war die 
größte Leinwand auf dem Domplatz installiert und zog zu bestimmten Spielen Tausende von 
Fans an. 
 
Ich frage und bitte um eine mündliche und ggf. ergänzende schriftliche Antwort: 
 
1. Wie schätzt die Landeshauptstadt die Übertragung der Fußball-Weltmeisterschaft auf 

öffentlichen Plätzen in Magdeburg insgesamt ein? Welche spezielle Einschätzung wird für 
diese Nutzung des Domplatzes über den Zeitraum von vier Wochen getroffen? 

2. Welche Auswirkungen hatte das „Public Viewing“ auf die an- und umliegenden 
Gewerbetreibenden des Domplatzes, speziell im Bereich der Gastronomie und Hotellerie? 

3. Verfügt die Stadt über Informationen, wie die Anwohner das Dauerevent aufgenommen 
haben? Wenn ja, welche sind dies? 

4. Mit welchen baren und unbaren Leistungen hat die Landeshauptstadt die Durchführung 
der Veranstaltung am Ende tatsächlich unterstützt? 

5. Gibt es darüber hinaus Erkenntnisse über positive wirtschaftliche und touristische Effekte 
für die Landeshauptstadt? 
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